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Martín Artola analiza el proyecto
del Centro de Entrenamiento
  -El presidente de la comisión de Bomberos explica la razón por las que este
proyecto tiene un alto impacto en el financiamiento futuro de la institución
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El Centro deEl Centro deEl Centro deEl Centro deEl Centro de
Estudiantes renovóEstudiantes renovóEstudiantes renovóEstudiantes renovóEstudiantes renovó
sus autoridadessus autoridadessus autoridadessus autoridadessus autoridades
-Melina Nanni es la nueva presidenta que
representa a los estudiantes de Bragado

Entrevista al
bragadense
Manuel Mónaco
jugador
de Sarmiento
de Junín
  -“Llegar a Primera es algo que siempre
soñé, así que estoy más que feliz", expresó

El regreso de laEl regreso de laEl regreso de laEl regreso de laEl regreso de la
Orkesta RodanteOrkesta RodanteOrkesta RodanteOrkesta RodanteOrkesta Rodante
-Proyecto que comenzó en  2014 y se
presentará el día 13 de Mayo en la
Torre Pizza
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P5Cuando una buena idea se improvisa,
es una pésima política educativa
  -Expresó consejero general de Educación de la Provincia de Buenos Aires Diego Julio Martínez
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EDEN informa cortes de
12 a 15 horas ya que realizará
tareas de mantenimiento en la
red de media tensión.
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado

del Partido de Alberti (B), del De-

partamento Judicial Mercedes (Bs.

As.), cita y emplaza por treinta

(30) días a herederos, acreedores

y todos los que se consideren con

derecho a los bienes dejados por

la causante doña REGGIARDO

ARGENTINA IRMA, DNI F

3537299 para que dentro del pla-

zo de TREINTA días lo acrediten

(Art. 2340 CCCN y 734 CPCC).

Alberti, 21 de Abril de 2023.

Firmado Digitalmente por

ADRIANA L. ROJO

Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado

de Bragado, cita y emplaza a Mao-

risio José y Angela Ranasengi y/o

quienes acrediten ser sus suceso-

res y/o a todos los que se consi-

deren con sobre el inmueble C.I.

Sec. Mz274, Parcela 6, Matrícula

1522 (012) del partido de Bragado

(B) para que tomen intervención

en los autos “Medica, Pedro Nés-

tor c/Maorisio José y otras/usuca-

pión”, Expte. Nº 27.192, y contes-

ten la demanda en el término de

diez días, bajo apercibimiento de

nombrárseles defensor oficial. Bra-

gado, octubre de 2022.

Dr. Gustavo Corral

SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado

del Partido de Alberti (B), del De-

partamento Judicial Mercedes (Bs.

As.), cita y emplaza por treinta

(30) días a herederos, acreedores

y todos los que se consideren con

los bienes dejados por la causan-

te don ROBLES FERNANDO,

DNI 4049464 para que dentro del

plazo de TREINTA días lo acre-

diten (Art. 2340 CCCN y 734

CPCC).

Alberti, 4 de Abril de 2023.

ROJO Adriana Luján

SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado

del Partido de Alberti (B), del De-

partamento Judicial Mercedes (Bs.

As.), cita y emplaza por treinta

(30) días a herederos, acreedores

y todos los que se consideren con

derecho a los bienes dejados por

la causante doña RUGGIANO

LUCIANA, DNI 24796402 para que

dentro del plazo de TREINTA días

lo acrediten (Art. 2340 CCCN y

734 CPCC).

Alberti, 25 de Abril de 2023.

Firmado

Digitalmente por

ADRIANA L. ROJO

Secretaria

D E P A R T A M E N T O E J E C U T I V O

DIRECCIÓN RELACIONES
INSTITUCIONALES

CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE
COMISIÓN DE FOMENTO DEL

 BARRIO FELIZ

La Dirección de Relaciones Institucionales de la Mu-
nicipal de Bragado, en su carácter de autoridad con-
tralor de las comisiones o sociedades de fomento, con-
voca a los vecinos del BARRIO FELIZ a presentar lista
de candidatos desde el 02 DE MAYO al 2 DE JUNIO
DE 2023, con la finalidad de renovar la Comisión Di-
rectiva y Revisora de Cuenta del citado Barrio, de acuer-
do a lo estipulado en la Ordenanza Nº 569/87 y sus
modificatorias.

Requisitos para presentación de lista: Lista com-
pleta con nombres y apellido, DNI, domicilio y firma de
cada uno de los candidatos acompañada por nota de
presentación, avales (datos personales firmados) a la
misma. Cada lista presentará un padrón parcial digi-
talizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada
vecino del barrio). Luego de las impugnaciones y co-
rrecciones pertinentes, se conformará el padrón defi-
nitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los
vecinos interesados en verificar su empadronamiento
o formato de documentación a presentar, dirigirse a la
oficina de Relaciones Institucionales ubicada frente al
Playón de la Terminal.

Bragado, 02 de MAYO de 2023.

Martín Artola analiza el proyecto del Centro de Entrenamiento
• El presidente de la comisión de Bomberos explica la razón por las que este proyecto tiene un alto impacto
en el financiamiento futuro de la institución.

 En estos días tuvo lugar
la cesión de dos parcelas en el
Parque Industrial para la con-
formación del Centro de En-
trenamiento a cargo del Cuar-
tel de Bomberos de Bragado.
Este proyecto que es funda-
mental no solo por la posibili-
dad de realizar entrenamien-
tos, sino para el desarrollo fi-
nanciero de la institución cu-
yos costos mayoritarios son en
dólares, fue explicado por el
Presidente de la misma, Mar-
tín Artola.

 Martín Artola explicó que
“Hace unos años que nosotros
venimos trabajando en buscar
la forma para financiar el cuar-
tel de otra manera, generando
ingresos de otra escala, dado
la demanda de recursos que
tiene, que es una estructura
muy grande, muy pesada, con
muchos vehículos, con mucho
personal que hay que tener al
día con su indumentaria, con
el equipamiento y con todo.
Realmente los ingresos que
percibimos, no acompañan un
poco la realidad de esta de-
manda. Entonces pensamos en
un montón de alternativas”.

 Artola agregó entonces
“Hace cosa de tres o cuatro
años, porque fue prepandemia,
tuvimos una primera reunión
con el municipio presentando
un proyecto de generar un cam-
po de entrenamiento que sir-
ve, tanto para entrenar a bom-
beros y generar distintas ca-
pacitaciones, como para las
brigadas de las empresas.
Empresas no solamente de

Bragado sino de toda la pro-
vincia de Buenos Aires, inclu-
so del país, porque tenemos
otro centro de entrenamiento
que está en Monte Maíz pro-
vincia de Córdoba y son los
únicos lugares donde se pue-
den capacitar”.

 El presidente de la comi-
sión de Bomberos Voluntarios
de Bragado, comentó que fue
presentada la idea, donde hi-
cieron incluso videoconferen-
cias con instructores con los
que trabajan, son de carácter
internacional y que están cer-
tificados, para generar distin-
tos tipos de capacitaciones,
aunque aclaró que con la pan-
demia el proyecto quedó un
poco frenado.

 “Cuando pudimos volver
a reunirnos, empezamos a tra-
bajar ya más firme en el pro-
yecto y ya generando los ren-
ders y los planos de cómo se
construiría y siempre tuvimos
una gran aprobación y apoyo
del municipio para poder ir
avanzando en el tema hasta
que finalmente llegó el día en
que nos dan el permiso de uso
de estos terrenos. Si bien to-
davía falta una etapa más que
es la aprobación del Concejo
Deliberante, estamos muy se-
guros que esto va a salir”, dijo
Artola.

 Consultado por la inver-
sión que debería realizarse en
materia de infraestructura,
Martín aclaró “Es un proyecto
a mediano y largo plazo. La
realidad es que la inversión que
hay que hacer es muy grande
y bomberos no cuenta con esos
recursos, pero siempre con la
ayuda de la comunidad y de
empresas que puedan ir apor-
tándonos cosas, se pueden ir
armando los distintos escena-
rios como para generar los cur-

sos”.
 “Por ejemplo, algún auto

de la chatarra o cosas por el
estilo que nos puedan ir gene-
rando esos escenarios, o tam-
bién pueden ser contenedores.
Tenemos todos los planos ar-
mados de cómo iría, pero sí,
entendemos que debemos
generar el primer escenario
como para generar los prime-
ros ingresos y esos mismos
ingresos reinvertirlos en ir ar-
mando el centro de entrena-
miento. Es algo que lo vamos
a ver terminado a largo plazo,
es una inversión muy grande
para una institución sin fines
de lucro” explicó.

Consultado en relación a
los apoyos institucionales por
parte de la Federación de Bom-
beros, Artola respondió “En
este tipo de acciones, la reali-
dad es que todos los cuarte-
les, tenemos contacto perma-
nente con la región y con to-
dos los cuarteles de la provin-
cia de Buenos Aires, realmen-
te está siendo bastante com-
plicado sostener a los cuarte-
les, financiarlos y mantenerlos
por sobre todas las cosas equi-
pados”.

 Comentó a modo de ejem-
plo que los equipos estructu-
rales que compraron a Holan-
da en el año 2017 y que llega-
ron a Argentina, tienen un ven-
cimiento de seis años y tienen
un valor de U$S 2000 cada
uno de ellos, para cada uno de
los 50 bomberos. En aquel
momento la compra por un
valor de 100 mil dólares en ese
momento se realizó con un tipo
de cambio de 15 pesos por
dólar. “Hoy se nos está ponien-
do muy difícil pensar en el ven-
cimiento y en la renovación de
estos equipos porque también
estamos hablando de cien mil

dólares, con una realidad com-
pletamente diferente”, expre-
só.

 Retomó el sentido de la
pregunta al decir “Cada uno
de los cuarteles va buscando
la vuelta con distintas accio-
nes. Desde la Federación hay
una rama que es capacitación,
pero el público al que apunta-
mos nosotros con este campo
de entrenamiento, indepen-
dientemente de un entrena-
miento a bomberos que esto
sería sin rentabilidad para los
cuarteles de bomberos de la
zona, es justamente las empre-
sas. Empresas como ASIN-
DAR que tiene que generar sus
brigadas para estar prepara-
dos en el caso de emergencias.
La idea es que el cuartel de
Bragado pueda contar con esta
herramienta, que nos permita
generar recursos genuinos de
otra escala, porque hoy ya los
números que se están necesi-
tando son de otra escala”.

 Sobre la posibilidad de
aprovechar estas instalaciones
para generar un puesto fijo
además en el Parque Industrial
para atender una potencial
emergencia, Martín contestó
“Eso es una alternativa, eso
podría llegar a generarse, hoy
no está dentro del proyecto,
pero en el caso que sea una
necesidad se puede armar.
Recordemos que si esto se
arma se va a requerir de una
guardia permanente en el lu-
gar, eso implicaría ya incurrir

en sueldos, cargas sociales e
instalaciones aptas para que
esté 24 horas, tanto de comu-
nicación como de instalacio-
nes para tener sus baños, co-
cina y todo lo que correspon-
de. En principio no está den-
tro del proyecto inicial, pero
se podría agregar tranquila-
mente en función de las nece-
sidades de Parque Industrial
también”.

  Para finalizar, Martín ma-
nifestó “Estamos en contac-
to, en cualquier momento para
ir viendo los avances de este
proyecto que es tan lindo, es
tan ambicioso y es un sueño
para nosotros. Realmente
siempre nos hemos puesto en
la cabeza que somos los res-
ponsables del cuartel que vie-
ne y que las generaciones fu-
turas nos están prestando el
cuartel a nosotros y tenemos
que estar a la altura para po-
der dejar resuelto un tema tan
sensible como es el financia-
miento de los cuarteles de
bomberos”.

 Agregó “Uno siempre
apela a la voluntad de la po-
blación y la gente que tanto
nos ayuda y que en cada cosa
que proponemos nos están
acompañando, pero hoy por
hoy se ha profesionalizado tan-
to el tema que, el nivel de ma-
teriales, equipamientos y de-
más costos que tiene el cuar-
tel, requiere de otro nivel de
ingresos y por eso que este
proyecto está en marcha”

EDEN realizará obras en tu barrio
 EDEN informa que hoy miércoles 3 de mayo, de 12 a 15

horas, realizará tareas de mantenimiento en la red de media
tensión.

Roca, El Pampero, Moreau de Justo, Quenard, Constantino,
Giacinti, entre San Martín y Urquiza.

 Roca, Leonetti entre Remedios de Escalada y Urquiza, San
Martín, Alem y Avellaneda.

 El Pampero, Moreau de Justo, Quenard, Constantino, Gia-
cinti, entre General Paz y San Martín.

Cooperativa Eléctrica de Olascoaga Ltda.
Convocatoria a Asamblea

“Señores asociados: De acuerdo con normas vigen-
tes, convocamos a los señores asociados de la Coope-
rativa Eléctrica de Olascoaga Ltda., a la asamblea Or-
dinaria que se realizará el día miercoles 31 de Mayo de
2023, a las 20.00 horas, en sede social para considerar
el siguiente: Orden del día: 1. Elección de dos socios
para firmar el acta. 2. Consideración del acta de la asam-
blea anterior. 3. Consideración de la memoria, Balance
General, Estado de Resultados, Cuadros Anexos, Infor-
me del Síndico, Informe del Auditor Externo y resto de
la documentación referida al Ejercicio Nº 58º, cerrado al
31 de enero de 2023. 4. Resolver destino del resultado
acumulado al 31 de enero de 2023. 5. Elección de cua-
tro (4) miembros titulares y cinco (5) suplentes del con-
sejo de administración. 6. Elección de un (1) síndico ti-
tular y uno (1) suplente. 7. Capitalización proporcional.
Consideración del reembolso de cuotas sociales por baja
de asociados. Notas: La documentación a considerar
podrá ser retirada en el domicilio de la sede social. Los
miembros titulares a reemplazar por vencimiento de man-
dato son los siguientes: Carlos LASA; Enrique H.
RODRIGUEZ; Hector R. VILLAREAL y Hector F.
LEMME.
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Cicloturismo por los
caminos de Comodoro Py

  El domingo se desa-
rrolló un nuevo encuentro
del Cicloturismo en la lo-
calidad de Comodoro Py. El
paseo constó de un reco-
rrido por los caminos ale-
daños.

Fue una actividad impul-
sada por la Dirección de
Turismo.

Inició a las 9 de la ma-
ñana y abrió el recorrido el
móvil policial con Paula Vi-
llarreal al mando junto a

Horacio Aragonés.
En cada cruce de cami-

nos, hubo presencia de los
bomberos voluntarios de
Comodoro Py: Javier Mon-
tenegro, Analía Sequeira,
Silvia Melinao, Alan Mero-
ni, Nahuel Montenegro y
Claudio Scatorccio, fueron
quienes trabajaron con gran
predisposición.

En la Sala de Primeros
Auxilios y atenta ante cual-
quier circunstancia estuvo

Sonia Mondinale, junto a
Sergio Oviedo, que condu-
ciría la ambulancia de ser
necesario.

Andrea Pennella, "Rosi-
ta" Golfeto, Andrea Gómez
y el concejal Alexis Camus,
siguieron bien de cerca las
3 horas de travesía, que a
marcha lenta, no presentó
ninguna dificultad.

Jorge "Parche" Martins
Chávez, Anabela Sosa,
Paulina Rosales, Gustavo
Bandera, María Laura An-
dreoli, Marcelo Martins
Chávez, Fernanda Ilinche-
ta, José Pedrosa, Ariel
Oddone y Virna Borel, fue-
ron responsables de la or-
ganización del Cicloturismo.

Un importante número
de vecinos acompañaron
ésta propuesta.

La competencia arran-
có en la puerta del Club
Agrario, donde estaba el
arco que proporcionó la
Dirección de Deportes de
la Municipalidad de Braga-
do. Además contaban con
baños que gratuitamente

aportó "Makika" García.
Salieron desde la plaza

rumbo a la antigua estación
de trenes (hoy Bomberos
Voluntarios) y costeando
las vías hasta la bocacalle
de Gianamdrea, de allí ha-
cia lo de Odello y por el
camino de Pissinis como con
rumbo hacia Comodoro Py
llegaron a la "parada de hi-
dratación", donde fueron
recibidos por Aldo Marco y
familia.

Por el camino de Mar-
co hasta el cruce del cam-
po de Gómez y desde allí
hasta el cruce de Bissio, se
dobló a la derecha por el
campo de Niell y se ingre-
só a Comodoro Py por el
sur, hasta llegar a la plaza
del punto de partida.

El pelotón llegó alrede-
dor de las 12:05hs.

Se concentraron en el
club, donde "la promo" de
la Escuela 13 tenía a cargo

la cantina, que esperaba a
todos con música y alegría.

El trayecto unió el pa-
sado con el presente, con
comentarios y anécdotas de
vecinos que poblaron la
zona.
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HORARIO: Enero - Febrero
Lunes a Viernes de

8:30 a 15:00 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

VENTA DE GALPÓN

Ubicado sobre calle San
Martin al 1300

Consta de:
-Depósito de 5 x 10,60 mts2
- Galpón de 11,64 x 10 mts2

- Entrada para vehículos
- Patio embaldosado

VALOR: U$ 60.000.-

OPOROPOROPOROPOROPORTUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

OFRECE EN VENTA:
(1012) Casa: En calle Italia e/ Belgrano y Del Busto. Consta

dos dormitorios, estar y baño en P.A. y  garaje, cocina, living,

lavadero, y patio en P.B. Consulte.-

(1040) Casa: En calle Rauch e/ Catamarca y Tucumán.

Consta de 3 dormitorios, 2 baños, cocina, comedor, living, lava-

dero y patio. Consulte.-

(614) Casa: En calle Lavalle e/ Chaco y Misiones. Consta de

living, cocina, comedor, dos dormitorios, baño, garaje, lavadero

y patio.   Consulte.-

 (381) Casa: En calle Gral. Paz e/ Saavedra y Sta. María.

Consta de 2 dormitorios, cocina, comedor, baño, lavadero y

patio. Consulte.-

(1039) Quinta: En calle Los Cedros. Consta de casa princi-

pal, casa secundaria, galpón, tinglado y amplio terreno.  Consul-

te.-

(1696) Depto.: (Bs.As.) En calle Charcas e/ Laprida y Agüe-

ro. Consta de dormitorio, living- comedor, cocina y baño. (61m2).

Consulte.-

(1708) Depto.: (Bs.As.) En calle Av. San Juan e/ Catamarca

y Jujuy. Zona Caballito. Consta de monoambiente con balcón.

(32m2).

Consulte.-

(1616) Depto: En calle Macaya e/ R. de Escalada y G. Paz.

Consta de estar, comedor, cocina, toilette, baño, 3 dormitorios,

pozo de aire, terraza. Consulte.-

(1693) Depto: En calle Moreno e/ Leonetti y Roca. Consta

de cocina, comedor, 2 dormitorios, baño, y balcón. Consulte.-

(1705) Casa: En calle Belgrano e/ Alvear y Lamadrid. Consta

entrada para auto,  hall, cocina comedor, dos dormitorios y baño,

mas una ampliación de 21.10m2 que consta de baño y dormitorio

con una pequeña cocina y patio. Consulte.-

(1595) Galpón: En calle Catamarca e/ Ferroviarios Argentinos

y Juan Manuel de Rosas. Consta de galpón de 270m2, recepción,

baño, privado, oficina y terreno de 10 x 27 mts. Consulte.-

 El monte Calvario de Tandil y el parque de la Consti-
tución de Santa Fe, más cerca de ser monumentos histó-
ricos

 Ambos obtuvieron el aval de la comisión de Cultura
de la cámara de Diputados.

 La comisión de Cultura también avanzó con una ba-
tería de proyectos de declaración y de resolución.

 La comisión de Cultura de la Cámara de Diputados
aprobó una serie de proyectos, entre los que se desta-
can dos declaraciones de Monumentos Históricos Nacio-
nales:

• El Monte Calvario, ubicado en la ciudad de Tandil,
provincia de Buenos Aires

• El Parque de la Constitución Nacional, situado en
la ciudad de Santa Fe.

Monte Calvario
 El diputado Rogelio Iparraguirre (FdT), autor de la

iniciativa respectiva, dijo: “El Monte Calvario es algo muy
lindo para todos los tandilenses y para todos los argenti-
nos, especialmente para quienes profesan la fe católica.
Cumplió 80 años de su fundación, que fue en 1943”. Y
manifestó que el reconocido arquitecto Alejandro Busti-
llo dirigió la obra.

 El diputado añadió: “Independientemente de la fe que
se profese, el Monte Calvario es un lugar visitado por

“Las bibliotecas son lugares
de iluminación”.

decenas de turistas, además de ser un lugar de mucha
paz, mucha belleza. Las 14 estaciones del Vía Crucis son
obras artísticas llevadas a cabo por distintos artistas muy
sobresalientes de la época, Ernesto de la Cárcova por
ejemplo”, dijo Iparraguirre.

 Asimismo, declaró que el Monte Calvario “es único
en su tipo en el continente” y que, a partir de su declara-
ción como monumento histórico, “hay una posibilidad con-
creta de poder hacer obras necesarias para su seguridad
y para el acceso para personas con movilidad reducida”.

El parque de la Constitución Nacional
 El autor de la iniciativa fue el diputado Juan Martín

(UCR), quien comentó: “Vivimos momentos de muchas
dificultades, momentos difíciles para la vida de los argen-
tinos, pero estamos convencidos que a esas dificultades
las vamos a superar con mejor calidad institucional. Este
proyecto no es solo regional, ni de Santa Fe, sino que le
rinde homenaje a la Constitución Nacional”, explicó Mar-
tín.

 El parque de la Constitución Nacional es una inter-
vención urbana conmemorativa de los principios de na-
cionalidad, ciudadanía, federalismo y república que rigen
la vida de los argentinos desde la sanción de la Carta
Magna en la ciudad de Santa Fe, el 1° de mayo de 1853.
Se trata de 17 hectáreas a la vera del Río Paraná, que
incluyen el parque, el museo y el monumento.

 Luego de obtener el visto bueno de la comisión de
Cultura, ambos proyectos deberán pasar por el análisis
de la Comisión de Presupuesto y Hacienda antes de lle-
gar al recinto.

 Otras iniciativas de la comisión de Cultura
Por otra parte, Cultura también aprobó un proyecto

de ley del diputado Carlos Selva (FdT) que propone la
creación de la Red Federal de Bibliotecas Parlamentarias
de la República Argentina, en el ámbito de la Biblioteca
del Congreso de la Nación.

*******

 Muchas de las iniciativas terminan encontrando re-
paros. En principio se las acepta, aunque terminan en-
contrando la quinta pata al gato... Un caso reciente sur-
ge como ejemplo: La decisión de hacer una gran colecta
en procura  de pagar las cuentas pendientes del Club
Independiente, ha terminado siendo cuestionada, al sa-
berse que Santiago Maratea cobrará un 5 por ciento de
lo recaudado.

*******

 Acotación callejera: Se puede ser solidario, pero sin
exageraciones...

*******

 La Comisión de Militares Retirados elevó una nota
pidiendo por la libertad de quienes permanecen en pri-
sión por los delitos de lesa humanidad. De ese modo se
actualizó una etapa de la historia nacional muy dolorosa.
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El regreso de la Orkesta Rodante
 Este proyecto comen-

zó en el año 2014, luego de
la disolución de una banda
en la ciudad de Buenos Ai-
res.

 Nicolás Rodante es su
creador, cuando regresó a
Bragado había decidido
dejar el mundo de la músi-
ca por un tiempo, pero el
destino lo quería en ese
lugar y “surgió esta idea de
hacer la orkesta Rodante,
una formación no fija don-
de pueda tocar quien sea”.

 Empezó de a poco,
solo, pero manteniendo su
idea en movimiento, algo
que aún sostiene, “nunca
paró, siempre estuvo vin-
culado”, ya sea como so-
lista o como proyecto co-
lectivo, donde los músicos
se acercan a compartir
música, sin estructura y de
una forma más liberal.

 Juan Leira y Martin
Garassi fueron quienes
acompañaron el comienzo,
arte entre amigos, reen-
cuentro, grabación, disco,
lo que hizo que pudieran
compartir escenario con
grandes artistas, también
fueron ganadores de pre-
mios, grandes experiencias
vividas, pero, decidieron
tomar diferentes caminos.

 Luego Nicolás empezó
a tocar solo, experimentan-
do nuevas oportunidades,
nuevas ciudades, nuevos
escenarios, “súper conten-
to, me gustaba mucho to-
car solo, la conexión de la
guitarra, el micrófono, la
voz”, presenció un “gran
semillero de bandas” así él
lo menciona. Esto le dio la
oportunidad de estar en
España y vender allí discos.

 En su vuelta de esta
aventura empezó a traba-

jar en un segundo disco, el
cual hizo junto al produc-
tor Castro y un músico
amigo, Vázquez, en el es-
tudio Pana Records, “fue
una experiencia increíble,
grabe un disco como yo
quería, pude producirlo, fue
un gran aprendizaje”. Su
presentación fue en la Sala
Domine del Teatro Floren-
cio Constantino donde lo
acompañó la banda “La
Rola Intelectual”.

 En este camino sin bus-
carlo apareció quien hoy es
el baterista, Franco Flores,
junto al cajón peruano,
siempre al pie del cañón,
con quien presenciaron mo-
mentos sociales significati-
vos, donde la música fluía,
pero todo se detuvo por un
acontecimiento que freno el
mundo, la pandemia.

 Allí llegaron los plan-
teos, las ganas y la moti-
vación no eran las mismas.
Con el pasar del tiempo se
presentaron encuentros
que los invitaban a seguir,
apareció el bajista, Héctor
Nine, “nos juntamos a to-
car, a divertirnos, fue ge-
nial, en el primer instante
ya hubo química”, por lo que
empezaron los ensayos en
el estudio.

 Y así, volvió a resurgir
el proyecto que lo acompa-
ñó tantos años, La Orkes-
ta Rodante.

 Meses de ensayo, no
importaba el clima, siempre
estaban ahí. Al tiempo se
sumó un nuevo integrante,
Jano Caporale, como gui-
tarrista.

 Cuando todo ya esta-
ba definido, Nicolás en gui-
tarra y voz, Franco en la
batería, Héctor en el bajo
y Jano en la guitarra, deci-

dieron largarse, cuentan
con más de 30 canciones,
y los géneros varían, por-
que el mensaje que quie-
ren transmitir es que todos
pueden escucharlos y dis-
frutar su música, “que la

gente venga a escuchar lo
que decimos, hay un men-
saje interesante en las le-
tras”. En el transcurso de
este mes comenzaran con
la grabación de 8 cancio-
nes en ciudad de Saladillo.

 Como banda esperan
que los acompañen en este
camino, que sean parte de
lo que a ellos tanto les gus-
ta, “tenemos un mensaje
claro, mucho por decir, ven-
gan a escuchar “mencio-
nan.

 Ya se han presentado

en la ciudad de Chacabu-
co, haciendo su debut y
pronto se aproxima la fe-
cha en nuestra ciudad, el
día 13 de Mayo, en la To-
rre Pizza.

 Pueden encontrarlos en
redes como @nicorodante-
music.

Cuando una buena idea
se improvisa, es una
pésima política educativa

 El actual consejero general de Educación de la
Provincia de Buenos Aires Diego Julio Martínez afir-
mó que "la ampliación de
la jornada escolar en pri-
maria en una buena idea"
pero "implementarla de
manera apresurada e im-
provisada es una pésima
política educativa".

 "Todo esto lo adverti-
mos el año pasado cuan-
do se presentó la propues-
ta", recordó.

 Martínez, uno de los
tres representantes de
JxC en el Consejo Gene-
ral de Educación bonae-
rense y exvicepresidente primero de ese Cuerpo, es-
tará en Bragado el próximo 30 de mayo invitado por
el Comité local de la UCR.
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VENDO Toyota Hilux
4x4 en muy buen esta-
do. Tratar: 2342- 563097.

VENDO Dpto. 2
amb. Amplio c/balcón.
Excelente estado- Ant.
14 años, zona Palermo
Chico (Av. Gral. Las He-
ras y Ugarteche – 1 cua-
dra del botánico).

Tel. 1131431469/
1138312740. V- 13/5.

SE OFRECE Srta.
para niñera o servicio do-
méstico con buenas re-
ferencias, de lunes a sá-
bados por la mañana.
531568.

-6

VENDO monoam-
biente amplio c/cochera
y balcón. Excelente es-
tado, ant. 9 años- Zona
Boedo a 1 cuadra subte
est. Boedo y acceso Au.
25 de Mayo.

Tel: 1131431469/
1138312740. V- 13/5.

SE OFRECE emplea-
da doméstica por
hora con buenas re-
ferencias 2342-
499958, mensaje.

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

1483
7116
4435
9415
3737
8530
2304
8899
6497
5342
2388
7356
0768
7468
1405
6885
8311
5330
9199
4847

5424
5611
6623
0672
4939
1394
2797
0257
5277
3669
8953
1909
9179
3592
8951
3288
4862
5320
6066
7065

8033
7784
4757
7708
6214
4029
8819
0393
3241
7920
5243
8310
6857
0013
8013
7083
8644
2264
9790
8284

7962
3609
4562
9596
4958
3373
4110
7702
3484
8900
8664
9728
4843
2628
1048
4869
4500
0542
2376
7178

Entrevista a Manuel Mónaco, joven
bragadense, jugador de Sarmiento en Junín
-Dialogamos con Manuel Mónaco, jugador de fútbol de Sarmiento. Contó su experiencia al
debutar en Primera y cumplir su sueño. También habló sobre su objetivo de mantener al
equipo en primera y su adaptación a jugar por la derecha o por la izquierda.

 Este año, Manuel Mó-
naco cumplió su sueño de
jugar en Primera División.
A lo que expresó que "lo
venía trabajando hace mu-
cho, esperándolo con ansias
y ahora se me cumplió. Ju-
gar en Primera es algo que
siempre soñé, así que es-
toy más que feliz".

 Anteriormente, había

estado jugando en la Re-
serva, y recordó que "cuan-
do iba al banco y no jugaba
me servía también para
ganar experiencia, estando
ahí mirándolo desde aden-
tro, sintiendo la adrenali-
na que en cualquier momen-
to me pueda tocar, fue
maravilloso", a lo que agre-
gó que sus comienzos fue-

ron en el Club Sportivo.
 Al comenzar la pretem-

porada, se sintió "con mu-
chas ganas de jugar".  Lo-
gró hacer un gol en el amis-
toso, lo que le permitió de-
butar en el primer partido
del Instituto.

 Hace poco, Mónaco
convirtió su primer gol con-
tra Argentinos Unidos, re-

presando a Sarmiento.
Algo que para él fue "una
emoción terrible", y relató
"me tiré al piso, cerré los
ojos se me vinieron muchas
cosas a la cabeza de todo
el esfuerzo que uno hace
para para llegar a jugar y
hacer un gol en nuestra
cancha. La verdad que fue
algo que lo venía soñando

de hace mucho".
 En cuanto a la posición

de Sarmiento en el Cam-
peonato, Manuel compar-
tió sus objetivos: "yo creo
que si seguimos de esta
manera lo vamos a lograr,
obviamente que falta mu-
cho, el torneo es largo pero
hay que ir paso a paso y
jugar todos los partidos
como si fuera una final. Creo
que es la característica que
tiene el equipo, que no da
una por perdida nunca y va
a jugar de igual a igual a
cualquiera".

 Su posición en el cam-
po de juego es en el me-
dio. A lo que se refirió:
"siempre jugué de engan-
che pero ahora toca correr
un poco más. El técnico me
pide también la marca, de

a poco me voy acostum-
brando. Yo siempre jugaba
de enganche y no corría, so-
lamente cuando teníamos
la pelota, pero ahora hay
que adaptarse a lo que el
técnico pide".

 Su ídolo es Messi, pero
sus principales referentes
son Riquelme y actualmen-
te Nacho Fernández.

 Por otro lado, sostuvo:
"hoy tengo la cabeza en
Sarmiento tratando de dar
lo mejor en los partidos que
me toquen. Yo creo que
tenemos un objetivo en
mente y vamos a trabajar
para lograrlo: que Sarmien-
to quede en Primera".

 Concepción del Uru-
guay fue el escenario de la
5 fecha del TC Pista y el
TC. El equipo Candela
Competición, en  el auto de
TC Pista comandado por
Thomas Micheloud fue 8º

en la final. Kevin Candela
en el TC, en la final arribó
31, todavía no ha podido
encontrarle la vuelta al
Toro. Esperemos que en la
próxima, en Termas de Río
Hondo, dentro de 15 días

pueda lograr un
buen trabajo.

 Nico Moscar-
dini en el equipo
DTA arribó en la fi-
nal 7º con un buen
trabajo.

 El motor de
“Mauri” Candela
en el auto de Ju-
lián Santero arribo
en 3º lugar en la
final. De esta for-
ma Santero esta 1º
en campeonato del

TC.

 El Lunes 1º se realizó
la 1ra. fecha del Motociclis-
mo en el ovalo de San An-
drés de Giles. Escuela: Ju-
lián Lugones en la Serie
6to. y en la final 2do.

 Valentino Ratto en la
Serie 7º y en final 7º. Teo

Mena: Serie 8º y en la final
8º

 55cc Libre: Tiziano Cali
en la  Serie 3º y en la final
1º.

 110 cc Standars: Valen-
tín Lozzia en la serie fue 11º
y Semifinal 12º.

Diego Aventín: en Se-
rie 7º, Semifinal 6º y final
17º.

(Miguel Troyano)

Resumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semana

2971
3254
5796
8690
8556
1197
0655
1612
8221
6172
4167
1409
4309
3509
9718
3984
7988
8449
7157
6880

3112
2451
1939
6641
7534
5157
8813
1336
1869
0056
2817
6559
2593
4716
2341
7576
0118
2182
5894
1859
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JUEVESMIERCOLES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com
*IMPORTANTE: En VENTA/ALQUILER, SOLO tomamos
propiedades en EXCLUSIVO y CON TITULOS EN DEN.

“El secreto para la vigencia de un clásico es la  permanente-
mente renovación!
Te esperamos en las nuevas oficinas de  SAAVEDRA N°30

POPURRÍ DE VENTAS!
1) GRAN LOTE ESQUINA: 72 MTS DE  FRENTE POR
SARMIENTO, 50 X JUNCAL – ARBOLEDA – DIVISIBLE EN
LOTES DE 12 DE FRENTE.- GRAN OPORTUNIDAD
2)  CASA QUINTA SOÑADA ¡ SOBRE PARQUE DE 8500
M2, AÑOSA ARBOLEDA, GRAN PILETA, SINGULAR CHA-
LET. GAS NATURAL – CERCO PERIMETRAL . IMPECABLE
3) DEPARTAMENTO EDIFICIO BELGRANO – 2AM-
BIENTES, COCINA APARTE – PRACTICAMENTE A ESTRE-
NARA.
4) INMENSO GALPON  INDUSTRIAL A TERM – AC-
CESO ELIZONDO . SOBRE GRAN LOTE  DE 65 X 44
5) LOCAL MICROCENTRO DE BRAGADO – EX BO-
NAFIDE  - FTE BANCO PCIA. -

Calle Saavedra Nº30–Bragado
Correo: savalio.remates@gmail.com

Te.02342-430914  /15-402872

Despejado. Mín.: 6º
Máx.: 20º

Viento (km/h) 7-12.

SE OFRECE par-
quero, poda de plantas,
limpieza de terrenos,
corto césped, etc., y
manejo de tractor.
480969.

SALUDADO

 Ignacio Gianzanti es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

 En la fecha cumple
años Valeria Gauna y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

BRAIAN TOMAS

 Hoy cumple años
Braian Tomás Yordano y
será saludado en una re-
unión.

SALUDADO

 Martin Javier Sosa es
saludado hoy por su cum-
pleaños.

GRATA FECHA

 Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumplea-
ños la Dra. Alicia Noemí
Cocco de Graffigna.

JUAN IGNACIO

 Familiares y amigos sa-
ludan a Juan Ignacio Latif
al cumplir años.

AGASAJADO

 Valentín Adrián Cabre-
ra es agasajado hoy por su
cumpleaños.

SALUDADO

 El señor Rodolfo “Rody”
Fernández es saludado hoy
al recordar su cumpleaños.

MARTIN J.

 Familiares y amigos sa-
ludan a Martin Javier Sosa
al cumplir años.

SALUDADOS

 En la fecha son saluda-
dos por sus cumpleaños
Sebastián Andrés y Lean-
dro E. Dominguez.

GABRIELA LUZ

 Hoy cumple años Ga-
briela Luz Santiago y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

MIRKO A.

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Mirko
Alberto Bergonce.

GRATA FECHA

 La Dra. Andrea Már-
quez de Berto Braida es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

SALUDADA

 En la fecha cumple
años Sandra Miriam Mora-
glio y será saludada por
familiares y amistades.

RENZO

 En una reunión es sa-
ludado al cumplir años Ren-
zo Palermo.

SEBASTIAN

 Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Se-
bastián Miotti.

SALUDADA

 En la fecha cumple
años la señora Mariana
Chacón y será saludada por
tan grato motivo.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas referen-
cias- 2342499958 men-
saje.

SE OFRECE parquero,
corte de césped, limpie-
za de terrenos. 563921.

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

Estudio Jurídico

Delettieres & Asociados

Belgrano 902- Bragado

Solicitar turnos

Tel. 02342- 403056
delettieresdaniela@gmail.com

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

SE OFRECE joven
con referencias para cui-
dado de adultos mayo-
res por la noche.
505202.

SE OFRECE Sra.
para tareas domésticas
o cuidado de niños. Sra
Margarita. Buenas refe-
rencias. 480747.
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

El Centro de Estudiantes renovó sus autoridades
-La semana pasada se realizó el acto protocolar por el cambio de autoridades del CEB. Melina Nanni
es la nueva presidenta que representa a los estudiantes de Bragado.

 Melina Nanni transita
su último año de secunda-
ria en la EES N°8 y a partir
de esta semana, es la re-
presentante del CEB.

 El traspaso de autori-
dades se desarrolló en la
Plaza de la Memoria, la
Verdad y la Justicia, en
donde fueron recibidos por
el equipo del año pasado
dirigido por la presidenta
saliente Irina Jovanovic.

 Después del acto, Me-
lina expresó que: "es muy
emocionante para mí por-
que siento que asumí por
el voto de la gran mayoría
y eso conlleva una gran
responsabilidad".

 Además, celebró que
haya sido "un evento que

me hizo sentir mucha pro-
ductividad que había en el
equipo de trabajo. Salió
todo muy bien.   Asistió la
presidenta del CEB 22,
quien hizo el acto posible,
pero en general, estamos
muy agradecidos con todas
las figuras del Centro an-
terior, por luchar para que
tengamos este lugar".

 Se llevó a cabo en la
plaza de la Memoria, la
Verdad y la Justicia, don-
de la “promo” 2023 recibió
los elementos necesarios
para la organización y es-
tructura del Centro.

 Nanni expresó que se
sintió "muy orgullosa de que
la escuela secundaria N°8
tengan la misma oportuni-

dad que tienen las demás
escuelas y muy contenta
por el logro que obtuve".

 La acompañan en el
cargo: la vicepresidenta
Maia Contreras y la secre-
taria Azul Felipe. Su teso-
rera es Micaela Sambucci,
y además, se encuentran
acompañas por los Secre-
tarios de las distintas áreas
que se encargan de todos
los detalles y los Vocales
quienes facilitan la comu-
nicación con los egresados.

 En cuanto al proceso de
votación, la presidente en-
trante narró que: "me iden-
tifico con el puesto y su
organización, me siento
comprometida con los egre-
sados y me encanta el ám-
bito social en el que uno se
desarrolla gracias a la co-
misión. Por lo tanto cuan-
do fui elegida, me sentí
emocionada y feliz de que
tengan esa confianza en mí,
pero además, me llegó un
sentimiento de responsabi-
lidad dónde me decía a mí
misma que tenía que darlo
todo por los egresados y
por mí, que, al fin y al cabo,
los siento como unos com-
pañeros con los cuales te-
nemos todo un año por de-
lante para disfrutar y com-
partir".

 También, destaca el
compromiso del equipo de
autoridades, "entre noso-
tros expresamos nuestros
objetivos individuales y los
propósitos por los cuales
queríamos cumplir cierto rol,
este discurso lo leían el res-
to de los postulados y es-
cogían a quién creían que
conllevaría mejor las res-
ponsabilidades del cargo",
dijo Melina. Y añadió, "me

pareció super positivo leer
lo que ponían mis compa-
ñeros y también quienes no
quedaron, ya que se ve que
muchos se toman esto en
serio y tienen muchas ga-
nas de aportar para llegar
a cumplir todas las expec-
tativas".

 Por su parte, comentó
cómo fue el diálogo con la
presidenta saliente Irina
Jovanovic: "fue muy bueno,
siempre con mucho respe-
to entre ambas partes, nos
dio muchísimo apoyo y
acompañamiento en todo,
e inclusive nos aportó su
conocimiento, sus opiniones
antes del traspaso, y lue-
go dejó bien en claro que
con ella podríamos contar
para lo que necesitemos".

Al momento de ser ele-
gida por sus compañeros,
Melina sintió "un hermoso
acompañamiento al princi-
pio de parte de muchísimas
personas inclusive padres
de egresados. Siento mu-
chísima responsabilidad
pero siempre teniendo en
cuenta lo afortunada que fui
al que la gente me haya
elegido en este puesto".

 Una vez más, una mu-
jer representa a los estu-
diantes de Bragado, lo que
no supone un problema
para Melina Nanni. "Me
siento relajada por un lado
porque sé que las personas
que me acompañan traba-
jan, al igual que yo, por un
bien común y con muchas
ganas de afrontar todos los
obstáculos.   Pero por otro
lado, lo siento como un de-
safío de manera positiva,
primero porque, no soy la
única que siente que este

tipo de cosas permiten a
uno desarrollarse en ámbi-
tos que en otro momento
no tuvo y por lo tanto son
oportunidades que en la
vida llegan y hay que apro-
vechar. Y segundo, porque
conlleva una gran respon-
sabilidad, mucho trabajo y
cooperación".

 Actualmente, el CEB
se encuentra trabajando en
nuevos proyectos y objeti-
vos para que los egresados
disfruten de su último año
de secundario.

 La actividad más próxi-
ma que anunció la presiden-
ta es que tienen por delante
varios torneos "para que los
chicos puedan disfrutar del
deporte y la actividad físi-

ca. También pensamos en
torneos para explotar el
ingenio donde se utilizarán
juegos de mesa, rifas, fies-
tas con temáticas, interac-
ciones por las redes, etc.",
explicó.

 Para finalizar, Melina
habló sobre las expectati-
vas para este año: "princi-
palmente, hacer la mejor
fiesta de Egresados posi-
ble para que lo disfruten al
máximo. Pero eso sería
nuestra meta final, de por
medio hay objetivos que
aunque parezca que solo
son pensados para recau-
dar dinero, cada proyecto
que planeamos es para que
sea inolvidable".


